

Conférence

Mardi **30 septembre** à 18H15

Didier Willems, archéologue, attaché au Service Public de Wallonie, « **Après 25 années d'archéologie en Brabant wallon, ... déception ou satisfaction ? Quelles perspectives ?** ».

Résumé de la conférence

Un quart de siècle déjà que l'archéologie a été régionalisée. En Wallonie, grâce à son intégration dans l'aménagement du territoire, cette discipline scientifique est de plus en plus incontournable et peut davantage agir « préventivement ». En outre, elle ne se cantonne plus à une simple mise au jour de vestiges ; elle devient participative. Notre passé devient présent. Certes la Région wallonne (SPW – DGO4) demeure l'acteur principal pour les interventions mais des partenaires locaux, universités et institutions fédérales se sont également investis, comme acteurs effectifs ou collaborateurs. ARCHEO 2014, un moyen de valoriser notre patrimoine mais aussi un prétexte pour dresser un bilan. Que recèle le Brabant wallon ? Quel est son potentiel ? Quel futur pour l'archéologie en terre brabançonne ? »